

寒い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？山口県内では、インフルエンザのピークは過ぎたようですが、引き続き、ご注意ください。外出後は、手洗い・うがいをし、予防に努めましょう。



白衣着衣式が開催されました。

臨床実習1(ポリクリ)が始まる医学科4年生に白衣を贈る白衣着衣式が1月24日(金)に開催されました。白衣着衣式は、これまで講義と実習で学んできた学生が臨床実習に入る前に行う節目の儀式です。昨年と同様に、保護者のご列席の下、開催されました。白衣式では、スチューデントドクターの認定書と山口大学のロゴが入った白衣が渡されました。谷澤医学部長、松山副病院長、福本霜仁会会長から、代表の学生に白衣が着せられ、それに合わせて他の学生も白衣に袖を通しました。学生代表が、「医師としての専門性を追求して、医療の発展に貢献し、生涯を人道のために捧げます。」と宣誓しました。学生は、皆、真新しい白衣に身を包み、これから始まる臨床実習に向けて決意を新たにしていました。



保護者見学会が行われました。

医学部附属病院A棟1階オーデトリウムにおいて、保護者見学会(第8回)が行われました。カリキュラム、医師国家試験、研修医マッチング等についての説明を行い、その後、医修館第1講義室へ移動し、参加希望の保護者の方々に、医学部図書館、クリニカルスキルアップセンター、ドクターヘリの各施設を見学して頂きました。

保護者の方々に医学部の教育内容を知って頂く良い機会となりました。



4年生を対象にプレ臨床実習チュートリアルが行われました。

1月6日(月)より3週間にわたり、臨床実習1(ポリクリ)を控えた4年生を対象としたプレ臨床実習チュートリアルが行われました。1週目のプレ臨床実習チュートリアルでは、泌尿器科、皮膚科の先生方が作成したシナリオに取り組み、2週目では、第2内科、第1外科、歯科口腔外科の先生方が作成したシナリオに取り組みました。各週とも金曜日の午後から、班発表を行いました。どの班も課題についてよく調べており、また、グループワークを通して、議論を重ねた様子が伺えました。最後に、担当の先生方に総括講義を行って頂きました。3週目は、医療人育成センターの主導で山口大学附属病院と学外の基幹病院の見学を行いました。山口大学附属病院見学では、10グループに分かれて2日間にわたり、10種の部門(① 医事課、患者支援センター、緩和ケアセンター、白翔館、② 腫瘍センター、感染制御部、臨床研究センター、③ 放射線診断部門(MRI室、CT室)、核医学部門、放射線治療部門、④ 総合検体検査室、遺伝子検査室、微生物検査室、生理機能検査室(心電図室・肺機能検査室)、超音波センター、⑤ 医療人育成センター、クリニカルスキルアップセンター、キャリア支援室・ルームキーツ、⑥ リハビリテーション部、⑦ 医療材料物流センター、ME機器管理センター、⑧ 薬剤部、⑨ 栄養治療部、保健・栄養相談室、⑩ 医療情報部、診療録センター)を見学しました。臨床実習では、各診療科を廻りますが、それに先立って診療科以外の各部門を実際に見学し、様々な職種の方々が連携して山口大学附属病院が運営されていることを学びました。1月21日(火)には、地域の基幹病院の役割、地域の基幹病院と山口大学附属病院との連携、さらに、県内の医師の教育・育成システムを学ぶことを目的として、県内8つの地域基幹病院(① 徳山中央病院、② 済生会下関総合病院、③ 関門医療センター、④ 下関医療センター、⑤ 山口県立総合医療センター、⑥ 済生会山口総合病院、⑦ 宇部興産中央病院、⑧ 山口労災病院)を見学しました。各病院の先生方と交流して、地域の基幹病院としてどのような医療が行われているか、また、研修医や若手の先生方の普段の仕事内容や生活についても学ぶことができたのではないかと思います。

プレ臨床実習チュートリアルでご協力頂きました、先生方、職員の皆様、どうも有難うございました。今回のプレ臨床実習チュートリアルで学修したことを活かして、臨床実習1に取り組んでほしいと思います。



ご意見・ご要望等につきましては、医学教育センターへ
お願いします。 TEL: 0836-85-3747

E-mail: mec01@yamaguchi-u.ac.jp